



ACUERDO DE PAZ.— Kiryat Shmona, Israel, mayo 17. Los jefes de las delegaciones israelí y libanesa, David Kimche (izquierda) y Antoine Fattal (derecha), unen sus manos a las del enviado norteamericano Morris Drapper (centro), luego de la firma del acuerdo que abre la esperanza de llevar la paz a Líbano con la retirada de las tropas extranjeras de su territorio. (UNIFAX II DE UPI).

Sin Cuba Habría Menos Terrorismo en Area L.A.

NUOVA YORK, mayo 17 (UPI).— Un funcionario del Gobierno estadounidense afirmó hoy que Cuba es uno de los pocos países del mundo que practica el terrorismo a nivel estatal.

Robert M. Sayre, coordinador de la política y programas de Seguridad y Director de la Oficina para Combatir el Terrorismo del Departamento de Estado norteamericano, dijo

hoy en una conferencia informativa que las naciones que practican el terrorismo a un nivel estatal incluyen a Cuba, Libia, Siria y Yemen del Sur, y afirmó que en el caso de América Latina, "si Cuba no tuviera tantos medios a su alcance, habría menos terrorismo en América Latina".

Las declaraciones de Sayre, que fue Embajador

en Uruguay, de 1968 a 1969; en Panamá, de 1969 a 1974; y en Brasil, de 1978 a 1981, estuvieron referidas principalmente al terrorismo internacional.

Señaló que el objetivo principal de quienes practican el terrorismo es "hostilizar, crear inestabilidad y finalmente tratar de derrocar" gobiernos.

Indicó que las tres gran-

—Favor pase a la página 43.

Si obtiene armas:

En Seis Meses Derrota a Sandinistas: Pastora

SAN JOSE, mayo 17 (ACAN-EFE).— Edén Pastora, el "Comandante Cero", afirma que tiene más de 10.000 hombres en espera de armamentos para levantarse contra el régimen sandinista.

Las declaraciones fueron concedidas a un grupo de once periodistas, costarricenses y estadounidenses, que fueron recibidos por el Comandante en un lugar de la selva nicaragüense a 11 kilómetros de la frontera.

Conjuntamente con su demanda, Pastora se quejó de fuerzas que han saboteado sus esfuerzos para proveerse de suficientes armas y apuntó que cuenta con apenas 1500 fusiles.

El "Comandante Cero" afirmó que cuenta con más de 10.000 hombres entrenados en el "Frente Sur", y que lo único que esperan armas para lanzar al combate.

Pastora señaló en un mapa de Nicaragua el territorio que domina, el cual calcula en más de 1000 kilómetros cuadrados, incluyendo "el 85 por

centaje del limítrofe Río San Juan y una amplia franja adyacente del departamento de San Juan.

Los periodistas dijeron que habían convivido con los guerrilleros durante una semana, y que se dieron cuenta de que los campesinos de la región colaboran con las fuerzas rebeldes, y muchos piden ser admitidos en las reservas para luego incorporarse a la lucha contra el gobierno de Managua.

Ante esta situación, el Comandante "Cero" clamó: "Dénme armas para armar a los campesinos, y en seis meses habremos liberado a Nicaragua para dar paso a un gobierno democrático y pluralista".

El Comandante Pastora afirmó que su movimiento no es "anti-nada", sino una lucha por unir a todos los nicaragüenses sin distinciones de ninguna naturaleza.

Entre las críticas a los actuales gobernantes de su país señaló la división que han llevado al seno de las familias y la intervención extranjera en todos los

—Favor pase a la página 43.

Líbano e Israel Firman Difícil Acuerdo de Paz

KIRYAT SHMONA, Israel, mayo 17 (UPI).— En estricto protocolo y sin pompa, Israel y Líbano firmaron hoy un acuerdo auspiciado por Estados Unidos para la retirada de tropas israelíes que se encuentran en territorio libanés.

"La prueba difícil llega cuando hay que dar vida al texto, para evitar que sea enviado al cementerio de las promesas jamás cumplidas", dijo el jefe de la delegación negociadora del Líbano, Antoine Fattal.

Este es el segundo acuerdo firmado por Israel con un estado árabe.

Las cuatro versiones del acuerdo —inglesa, francesa, árabe y hebrea—, cada una en una cubierta negra de cuero, fueron firmadas en ceremonias consecutivas en Khalde, un suburbio de Beirut, y en el pueblo nortño israelí de Kiryat Shmona.

Fattal y David Kimache, jefe de la delegación israelí, firmaron el acuerdo por sus respectivos países y el enviado norteamericano Morris Draper, firmó como testigo de ambas ceremonias.

Adelantan la Hora Oficial en Guatemala

GUATEMALA, mayo 17 (ACAN-EFE).— El Gobierno militar de Guatemala decidió hoy adelantar en sesenta minutos la hora oficial, como una medida para economizar combustible, informó el Ministro de Comunicaciones y Obras Públicas, coronel Leonel Contreras.

Tal medida gubernativa, indicó el Ministro, entrará en vigor a partir del próximo sábado 21 de mayo, y se mantendrá hasta el 21 de septiembre.

El adelanto de una hora en el horario guatemalteco permitirá un ahorro de 11.396 megavatios, lo que representa 33.293 barriles de diesel y en dinero 1.295.133 quetzales (par del dólar)

El acuerdo sigue a cinco meses de intensas negociaciones que requirieron la intervención del Secretario de Estado norteamericano George Shultz para hacer posible la retirada de los 30.000 soldados israelíes que se encuentran en Líbano.

Israel invadió Líbano el seis de junio pasado para desalojar a los miembros de la Organización para la Liberación de Palestina. El documento fija la retirada israelí de ocho a doce semanas después que el

En sus diferencias:

Países de C.A. no Desean Intervención de la ONU

NACIONES UNIDAS, mayo 17 (UPI).— El Embajador de Honduras, Ernesto Ortiz Colindres, confirmó hoy que los países centroamericanos no desean que el Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, intervenga en el problema de América Central.

Ortiz Colindres dijo que el deseo es que la solución la busque el Grupo de Contadora "sin la participación de las grandes potencias", para que la solución

acuerdo entre en vigencia, que pone fin al estado de guerra entre Israel y Líbano y establece una zona de 45 kilómetros de ancho en el sur libanés, así como patrullas conjuntas en la zona fronteriza.

El acuerdo fue logrado tras más de 11 meses de que tropas israelíes invadieron Líbano para desalojar a lo que llamaron "el Estado de la OLP dentro de un Estado" y 142 días después de iniciarse las negociaciones.

sea estrictamente latinoamericana.

Preguntado sobre el papel que podría jugar el Secretario General, Ortiz Colindres, dijo: "Hemos manifestado pública y privadamente, que consideramos que el Secretario General es una persona de altísimos quilates pero que, en este momento, no consideramos oportuna su intervención".

"En segundo lugar, el rol de Secretario General

—Favor pase a la página 43.

E.U. Negociará Acuerdo de Cereales con la URSS

WASHINGTON, mayo 17 (AP).— La Unión Soviética ha aceptado una oferta de los Estados Unidos para negociar un acuerdo a largo plazo para la compra de cereales, dijo hoy un funcionario gubernamental.

El funcionario, que pidió no ser identificado, dijo que el anuncio formal del Departamento de Agricultura se haría en el curso de la mañana.

La semana pasada, el Secretario de Agricultura, John R. Block, había dicho que los soviéticos no habían respondido a la invitación del Presidente Ronald Reagan para negociar un convenio de largo

termino destinado a la compra de productos agrícolas estadounidenses.

Reagan hizo la oferta el 22 de abril, ocasión en que dijo que un nuevo acuerdo sería "consistente con la política agrícola de los Estados Unidos".

El antiguo acuerdo de cinco años, que ha sido extendido dos veces por un año cada vez, expirará el 30 de septiembre. Fue negociado en 1975 en un intento por estabilizar las inestables compras soviéticas de cereales estadounidenses. Ese convenio entró en vigencia el primero de octubre de 1976.



REYES DE ESPAÑA.— Brasilia, Brasil, mayo 17. El Rey Juan Carlos, izquierda, y la Reina Sofía, estrechan las manos de miembros de la colonia española en Brasil, luego de participar en una ceremonia en el Centro Cultural Hispánico en Brasilia. La pareja real cumple una visita oficial de seis días a Brasil. (UNIFAX II DE UPI).